

STADTWERKE AWARD

Bewerbungsphase läuft

[21.03.2025] Stadtwerke und kommunale Energieversorger können sich noch bis zum 22. April 2025 für den STADTWERKE AWARD bewerben. Die Auszeichnung würdigt herausragende Projekte entlang der gesamten Wertschöpfungskette und wird im Rahmen des VKU-Stadtwerkekongresses verliehen.

Der STADTWERKE AWARD 2025 geht in die nächste Runde. Wie die [VKU-Akademie](#) mitteilt, können sich Unternehmen noch bis zum 22. April mit innovativen Projekten oder Dienstleistungen für die Auszeichnung bewerben. Eine unabhängige Expertenjury wählt aus allen Einreichungen sechs Nominierte aus, die anschließend in einer Leser-Abstimmung der Zeitung für kommunale Wirtschaft (ZfK) um eine zusätzliche Publikumsstimme konkurrieren. Die endgültigen Gewinner werden im Rahmen des VKU-Stadtwerkekongresses am 30. September und 1. Oktober 2025 in Mainz bekannt gegeben.

Der Preis verfolgt laut VKU einen umfassenden Ansatz und prämiert Projekte aus allen Bereichen der Stadtwerke – von der Energieerzeugung über Netzinfrastruktur, Handel und Beschaffung bis hin zu innovativen Geschäftsmodellen und Bürgerbeteiligungen. Neben der Auszeichnung selbst profitieren die Nominierten von medialer Aufmerksamkeit, der Möglichkeit, das Gütesiegel für ihr Unternehmen zu nutzen, und einer kostenfreien Teilnahme am VKU-Stadtwerkekongress für zwei Personen.

(th)

Stichwörter: Panorama, Stadtwerke Award, Verband kommunaler Unternehmen (VKU)